



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre del Alumno: Richard Jared Cruz

Materia: Introducción a la Historia de Medicina Veterinaria

Catedrático: M.V.Z Eti Josefina Arreola

Tema: Primeras escuelas de MVZ en México

Fecha de entrega: 08/11/23

Introducción:

La medicina veterinaria es una disciplina crucial para el cuidado y la salud de los animales. En México, el desarrollo de la medicina veterinaria como profesión comenzó a finales del siglo XIX, con la creación de las primeras escuelas dedicadas a la formación de veterinarios.

Escuela Nacional de Medicina Veterinaria:

La Escuela Nacional de Medicina Veterinaria (ENMV) fue la primera institución en México dedicada exclusivamente a la formación de veterinarios. Fue fundada en 1853 y se encuentra ubicada en la Ciudad de México. La ENMV ha desempeñado un papel fundamental en la formación de profesionales veterinarios altamente capacitados y en la promoción de la investigación y el avance de la medicina veterinaria en el país.

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en México fueron:

1. Escuela Nacional de Medicina Veterinaria: Fundada en 1853, es la primera escuela de medicina veterinaria en México y una de las más antiguas de América Latina. Actualmente forma parte de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
2. Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de México: Fundada en 1883, es una de las instituciones más reconocidas en el campo de la medicina veterinaria en México.
3. Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de Nuevo León: Fundada en 1943, es una de las escuelas de medicina veterinaria más importantes del norte de México.

Estas son solo algunas de las primeras escuelas de medicina veterinaria en México, pero actualmente existen muchas otras instituciones educativas que ofrecen programas de medicina veterinaria en todo el país.

Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Nacional Autónoma de México:

La Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia (EMVZ) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) es otra institución destacada en la formación de veterinarios en México. Fue fundada en 1953 y se ha convertido en una de las escuelas más reconocidas y prestigiosas del país. La EMVZ ha contribuido significativamente al avance de la medicina veterinaria y la zootecnia en México, así como a la investigación y la divulgación científica en el campo.

Impacto de las primeras escuelas de medicina veterinaria:

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en México han tenido un impacto significativo en el desarrollo de la profesión veterinaria en el país. Estas instituciones han formado a miles de veterinarios altamente capacitados, que han contribuido al cuidado y la salud de los animales en México. Además, han promovido la investigación científica en el campo de la medicina veterinaria, lo que ha llevado a avances en el diagnóstico, tratamiento y prevención de enfermedades animales.

La profesión se extendió por el mundo, la primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano la creó el gobierno de México, en agosto de 1853, agregada a la de Agricultura, en el Colegio Nacional de San Gregorio, adoptando el nombre de Colegio Nacional de Agricultura

Las escuelas de medicina veterinaria también han desempeñado un papel importante en la promoción de la salud pública y la seguridad alimentaria en México. Los veterinarios formados en estas instituciones han trabajado en la inspección de alimentos de origen animal, la prevención de enfermedades zoonóticas y la promoción de buenas prácticas de producción animal.

Conclusiones:

Las escuelas de medicina veterinaria fue algo que impacto en el país ya que poco a poco se fue descartando la idea de tener escuelas de m.v.z gracias a la agricultura que va de la mano con la carrera fue dándole las puertas a la carrera de medicina ya que primero se fundó por la ganadería, luego la pasaron de agricultura y medicina veterinaria y zootecnia por lo cual esta escuela fue abriendo mas escuelas en el país.

Bibliografía:

<https://www.medigraphic.com/cgi-bin/new/resumen.cgi?IDARTICULO=96215>

<https://www.medigraphic.com/cgi-bin/new/resumen.cgi?IDARTICULO=96215#:~:text=La%20educaci%C3%B3n%20cient%C3%ADfica%20en%20Medicina,escudero%20del%20rey%20Luis%20XV.>

http://www.ahunam.unam.mx/consultar_fcu?id=1.18#:~:text=En%201853%2C%20por%20decreto%20presidencial,de%20Agricultura%20y%20Veterinaria%2C%20que